



「北粉浜の風」1月号大阪市立北粉浜小学校

「地域の方々の温かいつながりに感謝」 餅つきフェスタ

先日開催していただきました「餅つきフェスタ」には、多くの皆様にご支援いただき、誠にありがとうございました。

開催直前までインフルエンザの流行により開催自体が危ぶまれる状況でしたが、皆様のおかげで無事に実施していただくことができました。

当初予定していた200名分の参加券が不足し、急遽30名分を追加配布するほどの大盛況となりました。

特に、今年度新たに企画した「集え！おもちマスターへの道ツアー」(お餅ができるまでの工程体験)は大変好評で、子ども達は目を輝かせて体験学習に取り組んでいました。

会場では、保護者や子ども達と地域の方々との心温まる交流が至るところで見受けられました。保護者の皆様にとっても、子育ての楽しみや充実感、喜びを改めて味わえる一日となったことと存じます。

子ども達は、地域の方々やPTAの方々との交流を通じ、「北粉浜地域には、これほどまでに温かい方がおられるんだ」と肌で感じ取ったことでしょう。

皆様の地域を思う「熱」は、子ども達に伝わっています。子ども達が大人になった時、きっとこの北粉浜を背負って立つ存在になってくれるもの信じております。

連日の準備、そして当日の運営にご尽力いただいた地域・PTAの皆様に、心より感謝申しあげます。

「学校ホームページの更新について」 お知らせとお願い

学校ホームページの運営方法について、保護者・地域の皆様にご理解いただきたい点がございます。

昨今、全国的に教員による児童への性暴力事案が後を絶ちません。本来子どもを守るべき立場である教員からの被害は、子どもの心に生涯消えることのない深い傷を残します。

こうした状況を受け、文部科学省からの緊急要請、および大阪市教育委員会からの指示により、本校では以下の対策を講じております。

- 子どもと教員が密室状態となることの回避
- 教員の私有スマートフォン・携帯電話の教育活動における利用禁止

これにより、教育活動中の写真撮影は、学校備品のデジタルカメラのみを使用することとなりました。撮影した画像は、パソコンへの手作業による移動・編集を経て掲載作業を行うため、従来と比較してホームページの掲載回数や写真の掲載数が減少いたします。

子ども達の安全・安心な学校生活を最優先するための措置となります。皆様にはご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申しあげます。